



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



研修医日記

作成者：対馬 誉大（2年次）

皆さんお久しぶりです。2年目の対馬誉大です。

研修医日記も最後の投稿になりました（3回目の投稿をさぼってしまいました…すみません）。

平成26年4月からもう2年経過しました。

様々な科で研修をさせていただき、様々なことを学びました。

今年度は自由選択で6ヶ月間整形外科を選択し、外傷による骨折をメインに多くのことを学びました。外来では多くの患者さんと様々な会話をし、楽しく1日を過ごすことができました。研修医の自分に「頑張れよ〜」「今日の注射は痛くなかった」「部長先生に負けないように頑張れよ〜」などと声をかけて下さった方もおり、患者さんに寄り添う心の大切さを学びました。病棟では、循環器内科、内科で学んだことが役に立っています。

このように2年間の研修では、多くのことを学ぶことができました。

指導して下さった上級医、看護師の皆さん、技師の皆さんには感謝しております。

私事ですが、4月からは大学に戻り整形外科学講座に入局することになりました。

むつでの研修を無駄にせず、また心機一転して大学での整形外科研修をしていきたいと思っております。学生の皆さんは整形外科をまわった際は宜しく願います。ご飯を食べたくなったら僕に連絡ください。

まだまだ未熟者ですが、少しでも大きくなった姿を皆さんにみせられるように、今後も努力していきますので、応援宜しくお願いします！！

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。